



Parc naturel du Jorat : premiers pas d'un suivi au long cours

Un nouveau parc périurbain a vu le jour dans les bois du Jorat en 2021, devenant ainsi le deuxième du genre en Suisse reconnu par la Confédération. Pascal Vittoz (IDYST) participe aux premiers suivis de cette forêt qui entre dans une nouvelle phase après l'arrêt total de l'exploitation forestière.

Comment évoluera ce paysage forestier, lieu de promenades privilégié de l'agglomération lausannoise, ces 50 prochaines années ? Les premiers jalons étant posés, il faut désormais laisser la forêt nous apporter les réponses, à son propre rythme.

Pascal Vittoz s'occupe du suivi de la flore, en particulier du sous-bois, afin d'étudier les conséquences de la mise en réserve d'une forêt sur la diversité floristique. Ces relevés seront réalisés tous les 10 ans, en collaboration avec un botaniste mandaté, Loïc Liberati, ancien étudiant de FGSE (Faculté des géosciences et de l'environnement) et Patrice Descombes, ancien étudiant de FBM (Faculté de biologie et de médecine), et actuel conservateur au Jardin botanique de Lausanne. Nous sommes allé.e.s à sa rencontre.

Article à lire sur le Géoblog:

Article en français

Article en anglais

Publié du 15 août 2023 au 23 septembre 2024

par Amélie Dreiss

Visibilité:

publiée

Sorry, JavaScript must be enabled.

Change your browser options, then try again .